

Zweiter Tag Mittwoch, 26.03.2025

Um acht Uhr trafen wir uns alle auf dem Schulhof. Während unsere Austauschpartner noch eine Stunde Unterricht hatten, tauschten wir unsere Erlebnisse des ersten Abends in der Gastfamilie aus und sahen den Schülern der elften Klasse beim Sportunterricht zu. Danach fuhren wir gemeinsam mit unseren Partnerschülern ins Zentrum von Santa Cruz. Wir hatten eine kleine Stadtführung und genossen danach unsere Freizeit. Gegen 12.30 Uhr sahen wir uns den Hafen an und liefen danach gemeinsam zum Auditorio de Tenerife. Dort holte uns der Bus wieder ab und brachte uns zurück zur Schule. Nach dem Mittagessen hatten wir Spanischunterricht mit Don Ángel. Leonor und Frau Bravo stellten in der Zwischenzeit den Schülern der achten Klasse die Salzmannschule vor und beantworteten Fragen, die die Schüler zum Austausch hatten. Um 16.30 Uhr endete der Unterricht und wir kehrten in die Gastfamilien zurück.

